



Die Steptokokken.

Hochdosierte Medizin-Comedy.



Bacterial World **Abendfüllende** **Medizin-Musik-Variété-Comedy**

Achtung: Infektionsprogramm. Und zwar eins mit niedriger Inkubationszeit! In "Bacterial World" reisen die Steptokokken eineinhalb Stunden lang um die Welt der Medizin, dass es einen mikro- und makrokosmisch nur so schwindelt. Da wird ein Konzert gehustet, die Straßenkämpfer der totalen Mundhygiene Karius und Baktus zücken ihre Instrumente und zwei Schwestern vom Pflegepersonal präsentieren die Top-Ten-Hits aus dem Krankenhausalltag. In ihrem Comedy-Medizin-Programm "Bacterial World" verbinden Musikerin Inken Röhrs und Komödiantin Elisa Salamanca nicht nur Wortwitz, Steptanz und Gesang, sondern leisten schonungslose Aufklärung in der Welt der Medizin.

Länge:
20 - 90 Minuten

Geeignet für:
Bühnen, Kleinkunst, Theater

"Die Inkubationszeit war kurz. Mit scharfsinnigem Wortwitz, originell arrangierten und selbst komponierten Liedern sowie unterhaltsamen Choreografien setzten sie ihren Anschlag auf das Immunsystem fort. Das Geheimnis der wirkungsvollen Mischung liegt in den zwei darstellenden Komponenten, die sich wunderbar ergänzen. Röhrs liefert ihren Beitrag als Musikerin an Saxophon und Klavier, und Salamanca überzeugt mit ihrem Talent als Clownin und Schauspielerin. Die Steptokokken, das sind zwei Frauen aus Hildesheim, Kabarettistinnen, Stepperinnen, Tänzerinnen, Musikerinnen, Sängerinnen, ... kurzum: Multitalente in einer Multishow über hundert Minuten hinweg."

-Neue Presse-

